
 

 
令和２年８月２７日 教育委員会会議録 
１ 日 時  令和２年８月２７日(木) 午後３時００分～午後３時４０分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、中村篤委員 

 熊坂香織委員 

４ 出 席 者  伊藤尚之教育部長、奥山泰子管理課長、伊藤利彦管理課施設整備室長、

田中克学校教育課長、新關昭弘社会教育青少年課長、 

 大山敬弘スポーツ保健課長、小関仁美少年自然の家所長、 

 横倉明史図書館長、増川悦裕学校給食センター所長、 

       浅川かおり学校給食センター栄養管理室長 

浅井幹太商業高等学校事務長、熊澤和敏商業高等学校教頭、 

事務局（管理課職員） 

 

会議次第 
１ 開   会 
２ 前回会議録承認 
３ 議   案 
   議案第３３号 市議会の議決を経るべき議案に係る市長への申出について 
          １ 令和２年度教育費９月補正予算について 
４ 報 告 事 項 
 （１）山形まるごとマラソン及び山形市民スポーツフェスタの開催について 
 （２）（仮称）学校給食用炊飯施設建設事業の進捗状況について 
  
５ そ の 他 
６  日 程 等 
  （１）教育委員会の日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 
７ 閉   会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

会議録 
 
１ 開 会  教育長 
 
２ 前回会議録承認 

 

３ 議 案 

 
教育長･･･本日の議事に入る前に、山形市教育委員会会議規則第７条第1項の規定によ

り、会議を公開しない「秘密会」とすることについて、お諮りする。 
本日の議案第３３号「市議会の議決を経るべき議案に係る市長への意見の申出につ

いて」は、市議会提案前の議案に関する案件であることから、現時点では公開するこ

とが適当でないと認め、会議を公開しない「秘密会」としてよろしいか。 
 

（全委員、異議なし。） 
 
教育長…それでは、議案第３３号については「秘密会」において審議することとし、

その会議録等についても非公開とする。 
 
＜以下 非公開＞ 
 
＜非公開解除 以下公開＞ 

 
４ 報告事項 
 
教育長…次に報告事項に移る。（１）「山形まるごとマラソン及び山形市民スポーツ

フェスタの開催について」事務局より説明をお願いする。 
 
＜スポーツ保健課長より資料に基づき説明＞ 

 
教育長…ただ今の説明について、意見・質問等はあるか。 
 
委員…オンラインの参加者が上限4,000名の設定に対し、現在3,800名の申込みがあ

るとのことだが、申込者が4,000名を超えた場合どのように対応する予定なのか。 

 

スポーツ保健課長…申込数が好調な背景として、川内選手のテレビ出演等によるＰＲ

効果があったものと考えている。なお、参加申込者が上限である4,000名を超えた場

合でも、当該イベントに参加するための申し込みに限って定員を追加したいと考えて



 
 

 

いる。 

 

委員…現在、新型コロナウイルス感染症によりイベント等はほとんど中止となってい

る中、スポーツフェスタも含め、工夫を凝らし開催していただけることに感謝したい。

これ以上、感染者が増えないことを願いたい。状況に応じながら、安心・安全な開催

をしていただきたい。 

 

スポーツ保健課長…今後の感染状況によっては、開催規模の縮小や中止の検討もあり

得るが、スポーツフェスタなどは児童・生徒も参加できるイベントでもあり、今後も

安全な開催に向けて取り組んでいく。 

 

教育長…他に、意見・質問等はあるか。 

 
＜各委員より「なし」の声＞ 
 

教育長…次に（２）「（仮称）学校給食用炊飯施設建設事業の進捗状況について」事

務局より説明をお願いする。 
 
 ＜管理課長より資料に基づき説明＞ 
 
教育長…ただ今の説明について、意見・質問等はあるか。 
 
委員…建設資金が１０憶円とのことだが、参加する９市町からの負担金等はあるのか。

また、運営するにあたり民間業者への委託等も加わってくるが山形市が中心になって

いくのか。 
 
学校給食用炊飯施設建設推進室長…事業スキームが掴めない所があると思うが、先ほ

どの委員からのご質問については、関係市町との会議を重ねて協議していく中でお示

しすることができる内容である。基本的な提案内容は、現行は各市町・給食センター

が公益財団法人山形県学校給食会からご飯を購入する形で学校給食の物資売買契約を

１食当たりの単価金額で結んでいるが、建設後も関係各市町は現行と同様な形を想定

している。また、炊飯施設の設置者は山形市となるため、学校給食用施設維持管理等

は民間事業者に委託し、運営していただく予定である。設置費については、最大を見

込んで１０憶円として示しているが、関係各市町からは維持管理負担金や運営負担金

等の形で負担いただくことが考えられる。負担金額については、関係各市町へ提供す

る食数の割合を基準にすることを考えている。このような詳しい内容等については、

関係各市町との会議にて示しており、今後も協議を重ねた上で決定し、お示ししてい

くこととなるため、内容が動く場合もある。 
 



 
 

 

 
教育…他に、意見・質問等はあるか。 
 
 ＜各委員より「なし」の声＞ 
 
５ その他 
 
教育長…委員よりその他意見・質問等はないか。 
 
 ＜各委員より「なし」の声＞ 
 
６ 日程等 
 
 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞ 
 
７ 閉会  教育長 


